## NOTICIAS NACIONALES

## Con apoyo del CONACyT se creará programa interinstitucional

Destinado a promover la calidad y competitividad de la industria nacional, el Programa MESURA Interinstitucional, contará con una inversión inicial de 11 millones de pesos, de los cuales el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) aportará nueve y el Centro Nacional de Metrología los dos restantes. En un acto encabezado por los directores de ambas instituciones, Carlos Bazdresch y Héctor Nava Jaimas, respectivamente, se informó que Mesura Interinstitucional pretende superar los obstáculos de insfraestructura en las necesidades metrológicas de los diferentes sectores del país, por lo cual se dotará a los centros SEP-CONACyT con un sistema efectivo para canalizar acciones de vinculación con la industria. Al mismo tiempo, la firma de este convenio establece la creación de la Red de Prestadores de Servicios Metrológicos, cuyo objetivo es aprovechar al máximo las capacidades actuales de las instituciones que conforman el Sistema Metrológico Nacional.